



Aktion

13.9. – 19.9.2022

MIGROS
Genossenschaft Migros Aare

15%



2.20

statt 2.60

«Aus der Region.»
Cervelas

2 Stück, 200 g,
in Selbstbedienung



Thun | 8. September 2022

Neue Managerin im «The Lab Hotel»

Sandra Wehren übernimmt neu die Geschicke des «Eperminetierhotels» der Hotelfachschule. Die bisherige Leiterin übernimmt derweil wichtige Führungsfunktionen im Bildungsbereich des Unternehmens.



Das «The Lab Hotel» in der Hotelfachschule im Thuner Seefeldquartier.

Foto: Pascal Müller

Die strategische Neuorientierung der Hotelfachschule Thun erreicht die nächste Stufe: Laut einer Medienmitteilung der beiden Organisatoren wird nach der erfolgreichen Eröffnung vom The Lab Hotel auf dem Campus der Hotelfachschule Thun im nächsten Schritt das Aufgabenportfolio, durch die Zusammenführung verschiedener Bildungsangebote von HotellerieSuisse, weiter erweitert.

Dies führt im Management zu einer Anpassung der Führungsstrukturen. Janine Rüfenacht wird künftig die erwähnte Kooperation und die Entwicklung der Bildungsangebote vorantreiben. Sandra Wehren wird ihre Nachfolge als Hotel Manager im The Lab Hotel antreten.

Vor knapp vier Jahren beschloss der Stiftungsrat der Hotelfachschule Thun eine strategische Neuausrichtung mit dem Ziel, das Angebot durch neue strategische Geschäftsfelder zu erweitern. Im Zentrum stand die Entwicklung eines Hotels in den bestehenden Gebäuden der Hotelfachschule Thun. Dass diese Absicht in nur zweieinhalb Jahren umgesetzt werden konnte, ist insbesondere der Verdienst von Janine Rüfenacht als Projektleiterin. Nach der Eröffnung hat sie das The Lab Hotel in den letzten zwölf Monaten zudem in die operative Tätigkeit überführt.



Janine Rüfenacht, die bisherige Managerin, ...



Fotos: zvg ... und Sandra Wehren, die neue Managerin im «The Lab Hotel».

Werbung

AB MO, 12.9.

JETZT NEU

Nun hat der Verwaltungsrat entschieden, die Geschäftsführung der bisherigen Stellvertreterin, Sandra Wehren, zu übergeben. Wehren bringt mehrere Jahre Erfahrung als Managing Director in der Hotellerie mit. Janine Rüfenacht übernimmt hinsichtlich neuer Herausforderungen wichtige Führungsfunktionen im Bildungsbereich des Unternehmens. Insbesondere begleitet und unterstützt sie die Weiterentwicklung und die damit verbundene Neuakkreditierung des vollzeitlichen und berufsbegleitenden Bildungsgangs zur dipl. Hoteliere-Gastronomin beziehungsweise zum dipl. Hotelier-Gastronom HF. Ebenfalls in ihr neues Aufgabenportfolio gehört die Unterstützung der Zusammenführung verschiedener Bildungsangebote von HotellerieSuisse. In einem ersten Schritt geht es dabei insbesondere um die Entwicklung eines Kooperationsmodells zwischen dem Schulhotel Regina in Matten bei Interlaken und der Hotelfachschule Thun.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 202948
Online seit: 8.9.2022 – 17.00 Uhr
Autor/in: pd/bst

MEHR ZUM THEMA



Thun | 6. Dezember 2021

Kadernachwuchs diplomiert

32 Diplomanden haben die Managementausbildung an der Hotelfachschule als berufsbegleitendes Studium und als ...



Tourismus | 9. August 2021

Hotelleriesuisse beansprucht weitere Hilfen

Neben den ausbleibenden internationalen Touristen hat die Branche zudem auch gegen einen Mangel an Arbeitskräften zu ...



Panorama | 5. August 2021

Zukunft der Hotellerie und Kinderfotos auf Social Media

- Kampagne gegen Kinderfotos auf Social Media - Hier wird an der Zukunft der Hotellerie geforscht



Thun | 5. August 2021

Hier wird an der Zukunft der Hotellerie geforscht

Mit «The Lab Hotel» entsteht vis-à-vis des Schadauparks ein Versuchslabor, das Trends für die Branche ergründen will. ...



Thun | 4. März 2021

The Lab Hotel öffnet

Neben neuen Hotelzimmern, Serviced Apartments, Work Space oder der trendigen Bar bilden die sogenannten «Lab Rooms» das ...